
Trägerverein Schloßfreibad 
 

    Protokoll  
Hauptversammlung 

vom 22.03.2017 

Nicole Klingler 

Ort: Kleintierzüchterheim Großsachsenheim 
Beginn 19:30 Uhr  
anwesend: 51 Mitglieder 

Referenten: Axel Griesbaum (Vorstand), Jörg Haas (Schatzmeister),  
Theodore Breuker (Vorstand), Frau Ganzhorn (Rechnungsprüfung), Denise Kunz (Vorstand) 
 
Ausschussmitglieder: 
Axel Griesbaum 
Theodore Breuker 
Denise Kunz 
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Nicole Auchter 
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Werner Henning 
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1. Begrüßung durch den Vorstand  
 

 

Die Einladungen wurden fristgerecht versandt.  
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
Noch 7,5 Wochen bis zur Freibaderöffnung. 
 

 
 

2. Bericht des Vorstandes zu 2016  
 

 

An vier Helfertagen sowie einem Sondereinsatz wurden insgesamt 1.800 
Arbeitsstunden geleistet. Hinzu kommt die Arbeit der Ausschussmitglieder. 
So wurden im Jahr 2016 über 2.000 Arbeitsstunden von freiwilligen Helfern 
geleistet. 
 
Folgende Maßnahmen wurden unter Anderem durchgeführt: Pflanzarbeiten, 
Streicharbeiten, Reparaturen der Spielgeräte, Pflasterarbeiten – die Arbeiten 
wurden immer professionell erledigt. Vielen Dank dafür. 
 
Auch in 2017 geht die Arbeit nicht aus. 
 
Rückblick: 
 
Die Pool-Party für die Helfer ist leider wegen schlechtem Wetter ausgefallen. 
(In 2017 fällt sie garantiert nicht aus!)  
 
Saisonverlauf: 
Der erste Besucher bekam wie gewohnt einen Blumenstrauß.  
 
Im Mai konnten 2.702 Besucher gezählt werden; im Juni 9.638, im Juli 
19.192 und im August 18.935 Besucher. Im September gab es noch nie eine 
Besucherzahl im 5 stelligen Bereich. Das Freibad war eine Woche länger als 
die umliegenden Bäder offen. Und so kamen wir auf 10.487 Besucher im 
September. 
 
Insgesamt war es die 2. höchste Besucherzahl (60.954) seit Bestehen des 
Trägervereins. 
 
Ein Dank geht an Herrn Senghaas und sein Team. Er wird auch weiterhin 
den Kiosk betreiben. 
 
Es gab wie gewohnt 3 Mitgliederfrühstücke im Juni, Juli und August – orga-
nisiert durch Ingrid Klein und Rita Haak. Herzlichen Dank für die Organisati-
on der tollen Tradition. 
 
Alle Spiele der EM wurden im Freibad übertragen. Die Stimmung war immer 
super. Leider sind wir vorzeitig ausgeschieden. 
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Unser traditionelles Sommernachtsfest mit DJ Sound-Control kam wieder 
gut an: nette Gäste, kalte Getränke und die Sperrstunde durfte in diesem 
Jahr überschritten werden.  
 
Außerdem konnten wir wieder ein Ferienprogramm anbieten: 24 Kinder 
nahmen teil: mit Übernachtung im Zelt, Lagerfeuer etc. Dies war für alle ein 
unvergessliches Erlebnis. 
 
Beim Saisonende mit Helferfest freuten wir uns über herrliches Wetter im 
Freibad. Das Kioskteam hat uns aufs köstlichste bewirtet. Besonders gut 
besucht war auch dieses Jahr wieder unser traditionelles Abschwimmen bei 
Musik und Kerzenschein. 
 
Sachsenheimer Weihnachtsmarkt Stand war nicht weihnachtlich ge-
schmückt, sondern maritim. Es gab Kinderpunsch und Glühwein, Herr 
Senghaas hat Speisen verkauft. 
 
Durch die gute Saison 2016 ist nach Abzug aller Kosten etwas übrig geblie-

ben. Von diesem Geld sanieren wir die schon längst veralteten Umkleideka-

binen. Hierdurch erfährt unser Freibad wieder eine Aufwertung. Aktuell sind 

die Putzarbeiten in vollem Gange. Wir sind im Zeitplan. D.h. zur Eröffnung 

des Freibades sind die Umkleiden fertig. (Es wurden aktuelle Fotos von der 

Baustelle gezeigt.) 

Unser ausdrücklicher Dank geht an: 

DLRG  

Schwimmmeisterteam 

Stadt Sachsenheim, Gemeinderat 

freiwillige Helfer(innen), Kassenteam 

Ausschussmitglieder und  Handwerkerbeirat 

Ausschussmitglieder treffen sich alle 4 Wochen bei den Ausschusssitzun-

gen. Planung der Saison und Lösung aktueller Probleme  

Kioskteam 

Prüfer 

Werbepartner 

Sponsoren und Spendern 

Allen anderen die hier nicht explizit erwähnt wurden  

3. Bericht des Schatzmeisters 
 

 

Wir haben nun die Mitgliederzahl von 1.501 erreicht. Hierauf sind wir sehr 
stolz und glücklich.  
Es wurde eine Übersicht der Ein-/Austritte vorgestellt und es zeigt sich, dass 
wir in den letzten Jahren verhältnismäßig wenige Austritte hatten. Schön war 
zu sehen, dass sich Gäste tlw. Ende der Saison für eine Mitgliedschaft ent-
schieden haben.  
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Interessant ist zudem, dass die Zahl der Mitglieder steigt; hingegen sinkt die 
Zahl der Saisonkarteninhaber von Jahr zu Jahr. 
 
Mit 60.954 Besuchern, war das Jahr 2016 das 2. Beste Jahr seit Bestehen 
des Trägervereins – betrachtet an den Besucherzahlen (bestes Jahr 2015 
mit 65.753 Besuchern).  
 
Es wurde eine Übersicht der Einnahmen aus Einzeleintritten, Saisonkarten 
und Mitgliedschaften sowie eine Folie der Einnahmen/Ausgaben gezeigt. 
 
Die Gaskosten sind in den letzten beiden Jahren sehr stark gesunken. Dies 
haben wir der Beckenabdeckung zu verdanken. 
 

4. Bericht der Rechnungsprüfer 
 

 

Frau Ganzhorn bestätigt eine ordentliche Kassenführung.   
 

5. Entlastung des Ausschusses und des Vorstandes 
 

 

Frau Ganzhorn bittet um die Entlastung des Vorstandes.  
Abstimmung: Einstimmige Entlastung. 
 

 
 

6. Ausblick 2017 durch den Vorstand 
 

 

Helfertage 22.04.2017 und 06.05.2017 
 
Die Pool-Party für Helfer findet am Freitag 12.05.2017 statt – am Abend vor 
der Eröffnung des Freibades.  
 
Freibad-Eröffnung am 13.05.2017 um 9 Uhr – ganz bestimmt bei schönem 
Wetter. Für den ersten Besucher/die erste Besucherin wartet wieder eine 
kleine Überraschung. 
 
Wasserballturnier: 26.05.2017 – hierzu sind alle (!) herzlich eingeladen 
 
Mitgliederfrühstücke 04.06.2017, 02.07.2017, 06.08.2017 – dieses wird wie 
in den letzten Jahren durch Ingrid Klein und Rita Haak sehr liebevoll organi-
siert.  
 
Familientage im Schlossfreibad 24.06.2017 und 15.07.2017 – es sind ge-
plant: Spiele, Sportprogramm, mit Übernachtung im Freibad 
 
Open Air Kino auch für Nicht-Mitglieder 29.07.2017, 20 Uhr Eröffnung 
 
Ferienprogramm ‚Spiele im Wasser und auf der Wiese‘ 04.08.2017, mit an-
schließendem Grillabend mit Übernachtung 
 
Unser Sommernachtsfest feiern wir am 05.08.2017 – für Mitglieder und 
Freunde der Mitglieder.  
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Saisonende mit Helferfest am 17.09.2017. Die Einladung an die Helfer er-
folgt rechtzeitig. Das Abschwimmen für Jedermann ist ab 20 Uhr. 
 
Die Helfertage im Herbst sind am 23.09.2017 und 07.10.2017 Vorbereitung 
auf den Winter 
 
Der Weihnachtsmarkt findet am 03.12.2017 (2. Advent) statt. 

 

7. Wahl der Ausschussmitglieder 
 

 

Es wurden durch offene Handzeichen gewählt: 
 
Schatzmeister – Holger Vogt, einstimmige Wahl, 
Schriftführung – Nicole Klingler, einstimmige Wahl 
technische Leitung – Werner Henning, einstimmige Wahl 
 
alle Ausschussmitglieder nahmen die Wahl an. 
 

 

8. Wahl der Kassenprüfer 
 

 

Ein großer Dank geht an Herrn Reiber, der das Amt 14 Jahre begleitet hat. 
Frau Ganzhorn übernimmt weiterhin die Kassenprüfung. 
 
Frau Martina Mathias hat sich bereit erklärt, das Amt der weiteren Kassen-
prüferin zu übernehmen. 
 
gemeinsame Wahl der Kassenprüferinnen, einstimmige Wahl 
 
Die neuen Kassenprüferinnen nahmen die Wahl an. 
 

 

8. Anträge 
 

 

es lagen keine Anträge vor. 
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9. Sonstiges 
 

 

Anregung eines Mitglieds: lange Haare sollten im Wasser zusammengebun-
den werden. Wir werden die Anregung im Ausschuss diskutieren.  

 
Die Parksituation am Freibad ist an heißen Tagen sehr schlecht, da tlw. An-
wohner, Beschäftigte die in der Innenstadt arbeiten, Kienle & Spiess Mitar-
beiter/innen etc. dort parken. – die Stadt ist auf unserer Seite,  
Vorschlag: es sollte Werbung gemacht werden, dass man zu Fuß oder mit 
dem Rad ins Freibad kommt. Das Freibadteam hat Zettel vorbereitet, die an 
der Windschutzscheibe angebracht werden. 

 
Ein Dank geht an Nicole Kaeber für die Druckerzeugnisse. 
 
Ein weiterer Dank geht an Giesela Keim für die Organisation der Kassen-
kräfte. 
 
Die Sitzung wurde um 20:30 Uhr durch Herrn Breuker beendet. 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
  


